



www.mg.co.id

Ini Tekad Julian Alvarez di City

MANCHESTER (IM) - Julian Alvarez memasang target tinggi bersama Manchester City. Penyerang 22 tahun itu bertekad meraih banyak trofi serta meneruskan jejak kesuksesan para pemain Argentina di klub.

Alvarez direkrut pada Januari tahun lalu seharga 17 juta Euro usai membawa River Plate juara Liga Argentina tahun lalu, namun dibarengi terus bermain di sana hingga musim panas ini. Ia dikontrak Manchester City hingga Juni 2027.

Selama enam bulan masa peminjaman, Alvarez terus menunjukkan performa yang prima. Ia mampu mencetak 18 gol dalam 26 laga. Man City pun langsung memasukkannya dalam rencana musim depan. Alvarez akan menjadi striker ketiga asal Argentina yang pernah berseragam Man City, menyusul jejak Carlos Tevez dan Sergio Aguero. Keduanya diketahui punya sejarah yang bagus di Etihad Stadium.

Tevez mencetak 73 gol selama empat musim, serta meraih satu gelar Premier League dan satu Piala FA. Sementara Aguero bertahan selama 10 tahun dan menjadi top skor sepanjang masa klub dengan

260 gol serta meraih 15 trofi.

Catatan manis itulah yang ingin diulang oleh Alvarez. Ia ingin meneruskan sejarah bagus dua seniornya itu. "Manchester City punya sejarah panjang dengan para pemain Argentina sebelum saya datang untuk membuat sejarah sendiri, meraih prestasi dan meneruskan jalan karier saya sendiri. Saya ingin sering bermain dan berkontribusi dalam permainan, saya ingin meraih banyak trofi, saya ingin memenangkan Premier League, Liga Champions, dan semua trofi yang bisa diraih," ujar Alvarez, dikutip ESPN.

Di City, Alvarez bersama Erling Haaland diyakini bisa menjadi senjata baru yang

mematikan di depan gawang lawan. Hadirnya dua pemain ini bahkan sampai membuat Raheem Sterling dan Gabriel Jesus angkat kaki. ● vdp



JULIAN ALVAREZ
Pemain Manchester City

Arsenal Ingin Datangkan Kante

LONDON (IM) - Arsenal terus mencari pemain baru guna memperkuat skuad di musim depan. The Gunners kini dikaitkan dengan pembelian N'Golo Kante dari Chelsea.

Arsenal menjadi salah satu klub Premier League yang paling aktif di bursa transfer musim panas 2022. Sejuah ini sudah ada empat pemain direkrut Meriam London.

Gabriel Jesus direkrut dari Manchester City, lalu ada Fabio Vieira (Porto), Matt Turner (New England) serta Marquinhos (Sao Paulo). Arsenal sudah menghabiskan 97 juta Euro (sekitar Rp1,7 triliun) untuk transfer-transfer tersebut.

Manajer Arsenal Mikel Arteta membutuhkan gelandang bertahan kompeten. Kante yang menjadi sasaran utamanya.

Kontrak Kante bersama Chelsea tersisa satu tahun lagi. Arsenal mengklaim siap menebus pemain Prancis itu, yang memiliki kisaran harga 40 juta Euro (Rp695 miliar) menurut Transfermarkt. Ar - meli hat peluang membeli Kante berdasarkan situasi terkini Chelsea. The Blues melepas beberapa pemain semisal Antonio Ruediger,

Andreas Christensen, serta Romelu Lukaku usai akuisisi Todd Boehly dari Roman Abramovich.

Kante gagal menampilkan performa maksimal musim lalu akibat didera berbagai cedera. Dia hanya mampu membukukan 2 gol dan 4 assist dari 26 laga Liga Inggris 2021/2022.

Tapi Arsenal harus bersaing dengan klub lain yang juga mengincar tanda tangan N'Golo Kante. Manchester United juga diberitakan tertarik mendatangkan pemain 31 tahun tersebut

jika gagal merekrut Frenkie de Jong dari Barcelona. ● vit



N'GOLO KANTE
Pemain Chelsea



ERIK TEN HAG
Manajer Manchester United

Lawan Liverpool Ujian Pertama Ten Hag

Erik Ten Hag ingin seluruh pemain MU tampil lebih proaktif di lapangan. Semasa di Ajax, Ten Hag dikenal memainkan sepakbola menyerang dengan pergerakan bola yang mengalir.

MANCHESTER (IM) - Duel Manchester United (MU) kontra Liverpool siap dilihat di pramusim. Laga friendly ini merupakan rangkaian tur pramusim kedua klub, yang digelar di Stadion Rajamangala, Bangkok, Selasa (12/7) malam.

Perhatian penggemar bola tentu saja tertuju kepada manajer baru MU, Erik ten Hag. Seperti apa pola permainan atau strategi yang bakal diterapkan.

Konon, Ten Hag bakal memberi kesempatan kepada para pemain muda. Ia ingin para pemain muda menunjukkan potensi mereka. Dalam tur pramusim kali ini, Ten Hag membawa 31 pemain. Cristiano Ronaldo dipastikan tak ikut serta karena masih ada urusan

keluarga di Portugal. Sementara, beberapa pemain muda turut dibawa manajer asal Belanda ini. Para pemain muda MU tersebut antara lain Alejandro Garnacho, Zidane Iqbal, Charlie Savage, Ethan Laird, James Garner, Facundo Pellistri dan Amad Diallo.

Ia berharap para pemain ini bisa unjuk gigi menunjukkan potensi mereka. "Yang ingin saya lihat adalah mereka belajar tetapi juga menunjukkan diri karena mereka harus pantas mendapatkan posisi di sepakbola papan atas. Itu berarti Anda harus memberikan yang terbaik setiap hari, yang menuntut gaya tertentu, cara hidup tertentu yang harus mereka sesuaikan, yang mungkin belum mereka

ketahui," ujar Ten Hag dikutip dari Football 365.

Ten Hag menginginkan para pemain muda ini bisa masuk dalam skuad inti nantinya. "Saya benar-benar menantikan untuk melihat apakah mereka bisa melakukannya. Saya berharap satu atau dua, mereka dapat membuktikan diri dan mereka masuk ke dalam skuat tetapi, jika mereka ingin memasuki ruang ganti, mereka harus pantas mendapatkannya," jelasnya.

Ten Hag juga ingin seluruh pemain tampil lebih proaktif di lapangan. Juru taktik 52 tahun itu datang ke MU "bermodal" kesuksesan membawa Ajax juara Eredivise tiga kali dalam lima musim.

Semasa di Ajax, Ten Hag dikenal memainkan sepakbola menyerang dengan pergerakan bola yang mengalir. Dia sering memainkan formasi 4-3-3, serta beberapa kali menggunakan pemain nomor 10 dalam skema 4-2-3-1.

Penguasaan bola menjadi sesuatu yang penting dalam permainan yang dibawa Ten

Hag. Eks pelatih Go Ahead Eagles itu menekankan para pemainnya untuk lebih berani memainkan bola, serta aktif dalam situasi tanpa bola.

"Kami ingin memainkan gaya sepakbola proaktif, dengan bola dan tanpa bola. Itu yang akan kami kerjakan bersama. Itu semua adalah tugas saya, untuk membangun tim dan meningkatkan tim. Untuk memulai itu, Anda dapat melakukannya dengan berbagai cara yang berbeda di luar filosofi, lalu Anda membangun itu dan menerapkannya ke individu, dan Anda memberi mereka aturan dan prinsip," Ten Hag.

Terkait laga melawan Liverpool, ia menegaskan bahwa semua pemain yang dibawanya mempunyai kesempatan untuk menjajal permainan. "Itu laga penting untuk mengenal lawan, cara melawan permainan lawan. Semua pemain mempunyai kesempatan untuk tampil. Dan saya berharap seluruh pemain tampil dengan performa yang mereka miliki," ujarnya. Sementara manajer Liverpool Juergen Klopp meng-

atakan, duel dua klub top Inggris ini bukan sekadar laga persahabatan.

The Reds boleh jadi lebih diunggulkan atas the Red Devils, mengingat pada Premier League musim lalu pun duel kedua tim relatif tidak berada pada level yang sama. Namun, Klopp justru sangat mewaspadai Man United, yang punya manajer baru. Apalagi tensi duel kedua klub di atas lapangan lazim membuat hasil akhir sukar diprediksi.

"Manchester United. Manajer baru. Sudah berlatih sedikit lebih lama ketimbang kami. Entahlah, tapi saat ini kondisi mereka mungkin lebih baik dibandingkan kami. Kami memandangnya sebagai sebuah ujian penting karena lawannya adalah United dan kami tidak memainkan friendly. Laga-laga sepakbola biasanya adalah hal terpenting buat kami. Tapi yang satu ini secara spesifik memberi makna lebih," kata Klopp seperti dilansir talkSport. ● vit

Chico Optimis di Singapore Open

JAKARTA (IM) - Chico Aura Dwi Wardoyo sukses menjuarai Malaysia Masters 2022, Minggu (10/7). Hasil itu jadi modalnya menuju turnamen berikutnya, Singapore Open 2022. Berangkat dari babak kualifikasi, Chico secara mengejutkan menjadi nomor 1 di turnamen Malaysia Masters yang berlangsung 5-10 Juli di Kuala Lumpur.

Chico meraih titel juara usai dalam partai final yang berlangsung di Axiata Arena, Kuala Lumpur, Minggu (10/7), berhasil mengalahkan Ng Ka Long Angus dari Hong Kong dua gim langsung 22-20, 21-15.

Perjuangan Chico merebut gelar Malaysia Masters 2022 terbilang tak mudah. Setelah mendapat promosi dari kualifikasi ke babak utama, Chico dihadapkan pada lawan-lawan tangguh. Semua dilaluinya dengan perjuangan berat. Chico harus bermain rubber game untuk memastikan setiap langkahnya mulus hingga partai puncak.

Di babak pertama, ia melawan Lee Cheuk Yiu (Hong Kong), Chico menang den-

gan skor 21-16, 17-21, 21-19. Lalu di babak berikutnya, Chico menang atas Kantaphon Wangcharoen (Thailand) dengan skor 18-21, 21-11, 21-9.

Di babak perempatfinal, pemain asal Papua itu melawan kompatiotnya Anthony Sinisuka Ginting, juga menang lewat duel rubber 11-21, 21-16 dan 21-17. Di partai semifinal, ia kemudian menghadapi pemain China Lu Guang Zu 20-22, 23-21 dan 21-19.

"Pastinya senang dan bangga asal gelar pertama di Super 500. Saya tidak menyangka bisa juara di sini

tapi ini juga berkat persiapan saya yang menurut saya cukup baik jelang turnamen ini," kata Chico dalam rilis PBSI.

Tapi Chico tak bisa berlama-lama menikmati kejayaannya tersebut. Pemain peringkat 45 dunia itu sudah ditunggu turnamen berikutnya, Singapore Open yang berlangsung 12-17 Juli.

"Saya berharap ini menjadi bentuk tambahan kepercayaan diri menuju turnamen selanjutnya. Saya ingin lebih enjoy dalam setiap permainan yang saya jalani. Semoga semuanya berjalan lancar," harap Chico. ● vit



CHICO AURA DWI WARDYO
Pebulutangkis Indonesia

De Ligt Belum Oke Bersama Juve

TURIN (IM) - Matthijs de Ligt dinilai belum menunjukkan kehebatannya selama tiga musim di Juventus. Meski begitu, kepegiannya akan menjadi kehilangan besar untuk Bianconeri.

De Ligt sedang didekati oleh Chelsea dan Bayern Munich. Juventus berharap bisa mendapat uang tak kurang dari 85,5 juta Euro, jumlah yang harus dibayar kepada Ajax Amsterdam saat merekrutnya tiga tahun lalu.

Andrea Barzagli menilai hal itu turut dipengaruhi oleh banderol tinggi yang dibayar Juventus saat membelinya. Tekanan untuk menjadi penerus Giorgio Chiellini dan Leonardo Bonucci juga diyakini turut berperan. Namun De Ligt tetaplah aset jangka panjang Juventus. Jika sampai henggang, Bianconeri dinilai akan sulit mencari penggantinya.

"Matthijs tak menunjukkan potensi yang ia miliki sepenuhnya meski tampil bagus musim lalu, saat ia mulai mengemban tanggung jawab lebih di pertahanan dan juga tim. Mirip Paul Pogba di Manchester United, namun dengan aspek tambahan. De Ligt tiba di Juventus saat masih muda,

tekanan hadir karena ia dibayar mahal dan ada bek sekelas Chiellini dan Bonucci di depannya. Tak mudah memang saat kamu mendapat gaji besar dan ada harapan di sana," ujar Barzagli kepada Tuttosport.

Juventus tampak sudah melakukan langkah antisipasi jika De Ligt pindah. Mereka dikabarkan membidik Kalidou Koulibaly dari Napoli.

Sementara Bayern Munich siap mengajukan tawaran besar untuk memboyong De Ligt dari Juventus. Bayern siap memecahkan rekor transfer klub demi mendapatkan De Ligt.

Sedangkan Chelsea sedang butuh bek baru setelah kehilangan Antonio Ruediger dan Andreas Christensen. Namun, tawaran dari The Blues kurang memuaskan Juventus. ● vdp

Matthijs de Ligt



MATTHIJS DE LIGT
Pemain Juventus

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Alatnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com